
 

平成２９年第３回衣浦衛生組合議会定例会（平成２９年１０月２日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

内藤とし子 

 

１ 衣浦衛生組合の活性化について 

 (1) クリーンセンターごみ搬入時の軽トラックの貸し出

しについて 

  ア 市民のゴミの搬入状況は。 

  イ 市民の要望、刈谷知立のように軽トラックの貸し出

しを組合として行う考えはないか。 

 (2) クリーンセンター分別場の充実について 

 

２ 無料券の扱いについて 

 (1) 現状の状況について。 

 (2) これまでの配布経過。 

 (3) 碧南市の配布の目的は。 

 (4) 高浜市に要望していく考えは。 

 


